

Öffentlichkeitsarbeit

Hinter dem Thema Öffentlichkeitsarbeit verstecken sich in der Pfarre Laakirchen viele Aktivitäten: von NIP bis Homepage, von Altbewährtem bis zu den neuesten Medien.

Das NIP Team besteht bereits seit vielen Jahren und wurde nach einer Romreise noch unter Pfarrer Alois Kainberger gegründet. NIP heißt „New image of parish“ = „Ein neues Bild der Pfarre“ und das Ziel dieser Bewegung ist die Bildung einer lebendigen, geschwisterlichen Pfarrgemeinde. Das Leitungsteam (Maria Hofmann, Helga Lackerbauer, Franz Starlinger, Josef Viertbauer, Franz Grillberger und Spießberger Franz) trifft sich fünf Mal pro Jahr und legt das Thema für das jeweils nächste Pfarrblatt fest. Es ist auch Verbindungsglied zu den beinahe 150 Pfarrblattausträgern.

Im Pfarrblattteam wird das vom NIP Team erarbeitete Thema umgesetzt.

Berichte und Fotos werden zusammengetragen und geschrieben. Termine recherchiert, koordiniert und als Terminkalender dargestellt. Das Titelbild wird grafisch gestaltet und das gesamte Layout der Zeitung festgelegt und umgesetzt, damit die Zeitung in einer Auflage von 3500 Stück gedruckt werden kann. Das Pfarrblatt wird durch 181 Pfarrblattausträger an zirka 3500 Haushalte verteilt und ist dadurch Informationsträger nicht nur für die vielen in der Pfarre engagierten sondern auch für die vielen kirchenfernen Menschen. Berichte über wichtige Ereignisse in der Pfarre Laakirchen werden auch an lokale Medien wie Tipps, Rundschau, Nachrichten und Kirchenzeitung weitergeleitet.

Auch über den Schriftenstand in der Kirche werden Informationen an die Pfarrbevölkerung transportiert. Viele nützliche Broschüren und Behelfe, wie z.B. auch für die Gestaltungsmöglichkeit

Serie
(23) Bibelrunde
(24) Fachausschuss Kinder u. Jugend
(25) Öffentlichkeitsarbeit

von kirchlichen Festen, liegen am Stand bei der Mittelsäule bereit.

Über den Schaukasten vor der Kirche werden auch kirchenferne Menschen erreicht. Immer wieder sieht man Leute davor stehen, die aktuelle Informationen über das kirchliche Leben suchen.

Besonders stolz kann die Pfarre auf ihre Homepage www.dioezese-linz.at/pfarren/laakirchen sein. In diesem jüngsten Medium sind alle wichtigen Informationen über die Pfarre Laakirchen übersichtlich dargestellt. Eine große Herausforderung für alle Mitarbeiter im Bereich Öffentlichkeitsarbeit ist das Beobachten der Entwicklung dieser neuer Medien. Was sollte sinnvollerweise genutzt werden, wovon sollte man lieber die Finger lassen? Ein spannendes Feld, wo viele Diskussionen notwendig sein werden.



Schriftenstand in der Kirche betreut durch Anneliese Preinstorfer



Schaukasten vor der Kirche betreut durch Maria Hofmann



Homepage www.dioezese-linz.at/pfarren/laakirchen erstellt und betreut durch Gerhard Angleitner



Pfarrblattteam: Franz Starlinger, Hans Kalcher, Günther Portenschlager, Martin Mitterwallner, Nici Feichtinger, Gabriela Kinast, Maria Hofmann und Joachim Plasser (grafische Umsetzung Titelbild)